

PREMIERE AM FREITAG, DEN 16. JANUAR 2015, 20.00 UHR

## „Der Trauschein“ im Theater in der Alten Post

Zwölf Jahre mussten die Freunde des Boulevard-Theaters auf eine neue Theaterproduktion mit bekannten Schauspielern im Theater in der Alten Post warten, jetzt ist es soweit: Das Oelder Boulevard-Ensemble tritt wieder auf! Wer erinnert sich nicht gerne an die Theaterstücke, wo Teller und Torten durch die Luft flogen oder der Pastor mit der Schubkarre aus dem Theater gefahren wurde?

Am Freitag, den 16. Januar 2015, hebt sich nun um 20.00 Uhr der Vorhang für die Komödie „Der Trauschein“ von Ephraim Kishon.

Unter der Regie von Klaus-Dieter Theis geht es um Vicky (Leoni Theis) und Robert (Guido Stobbe), die heiraten wollen. Alle Vorbereitungen sind getroffen und der Ablauf sollte kein Problem sein. Irrtum! Roberts Mutter beharrt unerbittlich darauf, den Trauschein von Vickys Eltern Daniel und Ella (Herbert Gunnemann, Gaby Bähler) zu sehen. Schließlich soll der Sohnemann in geordnete Verhältnisse einheiraten. Es ist aber wie verhext oder ist es Vorsehung – das verflixte Dokument ist unaufindbar. Da kommt ein peinlicher Verdacht auf: Vickys Eltern sind am Ende nicht verheiratet. Die Nachbarin Rose (Astrid Richtermeier) macht zum Unglück von



Ella Daniel Bronsky den Hof und zum Leidwesen vom Bräutigam taucht noch ein attraktiver Nebenbuhler auf. Turbulenzen und Kräche sind unausweichlich und es stellt sich die Frage: Wird am Ende geheiratet?

Weitere Vorstellungen finden am Sonntag, den 18. und 25. Januar und am 1. Februar um 17.00 Uhr, am Freitag, den 23. und 30. Januar um 20.00 Uhr, jeweils im Theater in der Alten Post statt.

Kartenvorbestellungen sind ab sofort in der Alten Post unter der Nummer 02522-960 570 möglich. Eine rechtzeitige Kartenreservierung wird empfohlen, da die Alte Post zwischen dem 23. Dezember 2014 und dem 6. Januar 2015 geschlossen ist.